

Fecha: 23-01-2026
Medio: El Observador
Supl.: El Observador
Tipo: Noticia general
Título: NACIONALES 2025: EL SUEÑO DE SER CAMPEONES DE CHILE

Pág. : 15
Cm2: 124,6

Tiraje: 15.000
Lectoría: 45.000
Favorabilidad: No Definida



NACIONALES 2025: EL SUEÑO DE SER CAMPEONES DE CHILE

Superada la etapa regional, la universidad enfrentó los campeonatos nacionales, el escenario más exigente del deporte universitario chileno. Esta instancia permitió a las y los deportistas competir con los mejores exponentes del país, viviendo una experiencia formativa que combina alto rendimiento, intercambio cultural y crecimiento personal.

Durante el 2025, la UVM participó con 13 selecciones en los torneos nacionales, representando a la Región de Valparaíso. El balance fue altamente positivo: 2 medallas de oro, 1 de plata y 2 de bronce, además de ocho equipos ubicados entre los cuatro mejores del país.

Las disciplinas que compitieron a nivel nacional fueron Fútbol Varones, Básquetbol Damas y Varones, Futsal Damas y Varones, Vóleibol Varones, Balonmano Damas y Varones, Taekwondo Damas y Varones, Tenis Damas y Tenis de Mesa Damas y Varones. Cada una de ellas aportó al crecimiento del prestigio deportivo de UVM, posicionándola como una institución líder en el contexto universitario chileno.

Entre los hitos más importantes del año se encuentran los títulos nacionales obtenidos por dos selecciones emblemáticas. La Selección de Futsal Damas se coronó por primera vez como Campeona de Chile tras una campaña histórica, que tuvo un cierre inolvidable al disputarse el certamen en la propia región y casa de estudios. En una emocionante final ante la Universidad Católica del Maule, el equipo dirigido por Jean Paul Santis logró el título mediante lanzamientos penales.

Por su parte, la Selección de Básquetbol Damas alcanzó un logro sin precedentes al consagrarse Campeona de Chile por cuarto año consecutivo. Este tetracampeonato nacional posiciona al equipo como una verdadera generación dorada del deporte universitario, reflejando la excelencia del trabajo liderado por el técnico Gianluca Pozo y el compromiso de sus jugadoras.

Respecto de estos triunfos, el jefe de Deportes UVM, Jean Carlo Muñoz, destacó que estos "reafirman el modelo de trabajo que queremos construir. Estamos orgullosos de nuestros y nuestras deportistas, pero estos títulos son fruto de un esfuerzo mancomunado entre las autoridades institucionales, las organizaciones deportivas que colaboran en la detección de jóvenes talentos, los cuerpos técnicos y, sin duda, quienes son los protagonistas: los estudiantes deportistas".